

Gemeinschaftlich Wohnen in Weil der Stadt

Newsletter Oktober 2022

Bericht vom Sommerfest

Auswertung des Fragebogens

Auftritt beim Gemeinderat

Ausblick auf gemeinsame Aktionen

Weihnachtsmarkt



Ausschnitt aus G wie Gemeinschaft

Liebe am Wohnprojekt Weil der Stadt

Unser Sommerfest war gut besucht und wunderschön. Mit gut zwanzig Interessierten, manche angemeldet, manche spontan, haben wir bei doch freundlichem Wetter und in Begleitung einer Vielzahl von Kuchen und Salaten, Rohkost und Obst einen sehr schönen und interessanten Nachmittag verbracht. Das Tennisheim in Schafhausen ist eine sehr hübsche Location und wir danken dem Verein, dass wir dort zusammenkommen durften.

Anna ergänzte die Meilensteine des Projekts um die neuen Aktivitäten und Errungenschaften:

interessierte Menschen!



Meilensteine 9.2021 bis 9.2022

- Weiterentwicklung der Zusammenarbeit mit der Baugenossenschaft Neues Heim
- Vorstellung des Projekts mit der Genossenschaft im Gemeinderat (Juni 2022)
- Weiterentwicklung der Arbeitsstrukturen
- Zwei Treffen für Interessierte zum Kennenlernen und Austausch (April/Juli 2022)
- Erste Mitgliederversammlung des Vereins (Mai 2022)
- Fragebogen für Wohninteressierte (April/Mai 2022)



Gemeinschaftlich Wohnen in Weil der Stadt

Newsletter Oktober 2022

Die **Auswertung des Fragebogens** für Wohninteressierte bot ein breites Spektrum an Ideen und Wünschen für das Projekt. Neunzehn Fragebögen kamen zurück, darunter befanden sich zwei Familien mit insgesamt fünf Kindern, fünf Paare, eine größere Anzahl Alleinlebender, ein Hund und zwei Katzen.

Bei den Motiven war man sich in vielen Dingen einig – das Teilen von Räumen und Gegenständen zum Beispiel erscheint allen nachhaltig und kostengünstig. Überhaupt scheint die ökologische Grundeinstellung bei allen Teilnehmenden ähnlich gelagert zu sein. Bei der gegenseitigen Unterstützung im Alltag war man sich auch weitgehend einig. Lediglich die Punkte Interkulturelles Leben und das Wohnen als Lebens- und Lerngemeinschaft oder die Idee einer gemeinsamen Freizeitgestaltung scheinen noch diskussionswürdige Vorstellungen zu sein. Vielfältig sind die Ideen und Talente, die jede*r Einzelne gerne in die Gemeinschaft einbringen möchte – hier haben wir mit fleißigen Garteninteressierten, Musisch-Kreativen, handwerklich Engagierten und kulturell Organisierten zu rechnen, die ihre Talente und Neigungen der Gemeinschaft zur Verfügung stellen wollen.

Die Vorstellung des Projekts im Finanz- und Verwaltungsausschuss des Gemeinderats am 1.6.2022 wurde sehr gut aufgenommen. Nicht nur Bürgermeister Christian Walter, sondern auch die anderen Anwesenden sahen das Projekt als wertvollen Beitrag für Weil der Stadt und waren sehr beeindruckt von dem Engagement und der Kompetenz der örtlich aktiven Baugenossenschaft. Dennoch ist in Anbetracht der derzeitigen Lage im Bau- und Finanzsektor allen klar geworden:

Wir brauchen einen langen Atem.

Um schon jetzt damit zu beginnen, die gemeinschaftlichen Strukturen zu pflegen und als Gruppe zusammenzuwachsen, entstand die Idee, uns in regelmäßigen Abständen zu einem Stammtisch zu treffen und/oder kleinere gemeinschaftliche Aktionen zu veranstalten. Wir können unsere Ideen und Erkenntnisse miteinander teilen, uns über Filme, Bücher, interessante Menschen und Projekte austauschen. Wohnmodelle können entworfen und diskutiert werden. Und nicht zuletzt können wir einander auch von uns selbst, unserem Leben, unseren Träumen und Hoffnungen erzählen. Aber auch gemeinsames Musizieren, Wandern, Kultur und Projektbesuche sind möglich. Wer Ideen hat, und



Ausschnitt aus G wie Gemeinschaft

seien sie noch so ausgefallen, darf sich gerne bei Sigrun und Anna vom Arbeitskreis Gemeinschaftsentwicklung über die Newsletteradresse melden.

Herzliche Einladung zum ersten **GW-STAMMTISCH** im Bürgertreff, **Mittwoch 19.10.2022, um 19:00 Uhr** Stuttgarter Str.34/1 Wir schauen uns einen Film über das Ökodorf 7 Linden an. Anmeldung erwünscht unter: newsletter@gemeinschaftliches-wohnen-wds.de



Gemeinschaftlich Wohnen in Weil der Stadt

Newsletter Oktober 2022



Beim diesjährigen Weiler

Weihnachtsmarkt sind wir am So.

4. Dezember gerne mit einer Aktion dabei und sind mit einem Stand angemeldet. Wer Lust hat, bei der Gestaltung der Aktion mitzuwirken, ist sehr herzlich dazu eingeladen. Auch benötigen wir jede Menge Menschen, die an einem der Tage vor Ort sind und über das Projekt informieren können oder einfach nur auf einen Plausch

Wir wünschen euch einen schönen Herbst, sonnige Laune und warme Stuben ...

und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen an der ein oder anderen Stelle.



G wie Gemeinschaft

Dieses Bild entstand bei unserer Malaktion beim Sommerfest

Redaktion: Anne Krüger, Barbara Thon, Fotos Barbara Thon